

PlantaDoce.

Entorno

El impacto del capital riesgo en salud: multiplica por cinco sus inversiones desde 2005

Las compañías del sector sanitario, entre las que hay empresas médicas, sanitarias, biotecnológicas y de ingeniería genética, recibieron el respaldo financiero de capital riesgo hasta lograr superar los 58 millones de euros.

I. Vera
21 sep 2018 - 04:58

El impacto del VC en salud: multiplica por cinco sus inversiones desde 2005

Las rondas de financiación son de gran importancia para las empresas del sector de la salud. En 2016, estas compañías consiguieron multiplicar por cinco sus inversiones de capital riesgo (venture capital) en comparación con doce años atrás.

Para el sector, estas inyecciones económicas han pasado de apenas superar los diez millones de euros a fijarse en 58,7 millones de euros en 2016, según el estudio *Valoración del impacto económico y social de las inversiones de venture capital realizadas entre 2005 y 2013*.

Además, de 2005 a 2016 las firmas sanitarias consiguieron atraer en total hasta 402,5 millones de euros, experimentando el máximo pico de inversión en el tramo 2014-2016. Durante estos años estas empresas mantuvieron un promedio de financiación de 5,5%.

El impacto del capital riesgo en el sector salud tuvo su pico máximo de inversión ente 2014 y 2016

Las inversiones en negocios relacionados con la salud, entre las que hay firmas médicas, sanitarias, de biotecnología e de ingeniería genética, han logrado una cuantía acumulada mayor a sectores como el transporte o la construcción, entre

PlantaDoce.

otros, pero continúa por debajo de la financiación captada por las empresas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC).

El segmento informático consiguió 1.680 millones de euros entre 2005 y 2016, 1.278 millones de euros por debajo de la financiación lograda por el sector salud. De este modo, en 2016, la industria TIC copó el 68,8% de las inversiones de capital riesgo, mientras que el sector salud rozó el 16,1%.

El estudio, patrocinado por la Fundación ICO y realizado con la colaboración de Ascri y Axis, también analiza la evolución que han tenido las empresas farmacológicas y de I+D en los primeros tres años después de haber recibido su primera inyección financiera.

El estudio también analiza el impacto de las inyecciones financieras en una muestra de 147 empresas farmacológicas y de I+D

Las 147 empresas *farma* y de I+D analizadas incluyeron en su plantilla a 680 nuevos profesionales, lo que representa un incremento del 40% anual hasta el tercer año después de haber recibido la inversión.

Siguiendo la estela de los trabajadores, estas compañías también experimentaron un incremento de sus ventas del 31,6%, hasta alcanzar 111,43 millones de euros tres años después de recibir la inyección.